
 

ー 学校評価アンケート結果の報告 ー 

                                                  校長 平家祐孝  

  

 学校評価アンケートの協力ありがとうございました。毎年ながら、回収率の高さ

に本校教育への関心や期待を痛感しています。 

いただきましたご意見・ご指摘のいくつかについて、学校としての対応・方向性

等について述べさせていただきます。 

 

○非常変災時の連絡等について 

  地震や台風、警報発令等の対応に追われた今年度でした。校長会でも臨時休

業等について一定の判断基準を設けていますが、従前なかった事態でもあり、

ご家庭に困惑を招いたことは事実と認識・反省しています。 

登校後の下校については、引き渡しカードの見直しなどを行い、合理的な対

応について改善を図ることができました。 

台風時の対応につきましては、今年度は停電により電話やメインサーバーが

機能しなくなったことを勘案し、市教委とも連携しながら事前に臨時休業日と

するなどの迅速な対応に努めます。 

 

○卒業式での袴の着用について 

学校によって格差はあるものの、その流行は全市的な懸案事項となっていま

す。袴着用については、一種の憧れの姿として理解はしつつ、高価なことはも

とより、非日常的な締め付け感や用便・着崩れなどの対応や不安が、晴れの舞

台に臨む子どもに望ましいかどうかはご家庭の判断に委ねるところです。 

また、子どもがよく口にする「みんな…」は、大多数ではなく、ごく親しい

友達に限られていることもご一考ください。 

 

○参観日の日程等について 

  年度最後の参観・懇談には、平日にも関わらず多数参加いただき感謝してい

ます。土曜日の開催を望まれるご意見も理解しますが、代休日設定による授業

時数確保や各家庭の事情等に課題を感じます。なお、参観時間の予定について

は、できる限り早めの連絡に努めたいと考えています。 

 

 多数のご意見、ありがとうございました。今後も、子ども達の成長やご家庭の安

心につながる活動や取組については、積極的に進言・提案くださいますよう、よ

ろしくお願いいたします。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 


